

**REKAP AMAR PUTUSAN PHPU DPR/DPRD PEMILU 2019
PROVINSI JAWA BARAT**

NO	PARPOL	NO PERKARA	DAPIL	AMAR PUTUSAN
1	PKB	16-01-12/ARPK-DPR-DPRD/PAN.MK/07/2019	KAB. CIREBON 1	Menolak permohonan Pemohon I untuk selain dan selebihnya
			KAB. BEKASI 4	Menolak permohonan Pemohon I untuk selain dan selebihnya
			KAB. SUBANG 7	Menyatakan permohonan Pemohon I (perseorangan atas nama Sukron Ma'mun) untuk DPRD Kabupaten Dapil Subang 7 tidak dapat diterima
			KOTA. TASIKMALAYA 1	Menyatakan permohonan Pemohon II (perseorangan atas nama Hendra Juniarsa) untuk DPRD Kota Dapil Tasikmalaya 1 gugur
2	GERINDA	156-02-12/ARPK-DPR-DPRD/PAN.MK/07/2019	JABAR IV (Kab. Sukabumi dan Kota Sukabumi)	Menyatakan permohonan Pemohon sepanjang Daerah Pemilihan DPR RI Jabar IV tidak dapat diterima.
			JABAR VIII (Kab. Indramayu, Kab. Cirebon dan Kota Cirebon)	Menyatakan permohonan Pemohon sepanjang Daerah Pemilihan DPR RI Jabar VIII tidak dapat diterima.
			KAB. KUNINGAN 1	Menyatakan permohonan Pemohon sepanjang Daerah Pemilihan DPRD Kabupaten Kuningan 2 tidak dapat diterima
			KAB. BEKASI 5	Mengabulkan penarikan permohonan Pemohon sepanjang Daerah Pemilihan DPRD Kabupaten Bekasi 5;
			KOTA BOGOR 1	Menolak permohonan Pemohon sepanjang Daerah Pemilihan DPRD Kota Bogor 1.
3	PDIP	69-03-12/ARPK-DPR-DPRD/PAN.MK/07/2019	JABAR VII (Kab. Bekasi, Kab. Karawang, dan Kab. Purwakarta)	Menyatakan permohonan Pemohon tidak dapat diterima

4	GOLKAR	168-04-12/ARPK-DPR-DPRD/PAN.MK/07/2019	JABAR 10 (Kab. Karawang dan Kab Purwokarta)	Menyatakan permohonan Pemohon berkenaan dengan DPRD Provinsi Dapil Jawa Barat 10 dan DPRD Kota Dapil Bekasi 6 ditarik kembali
			JABAR 11 (Kab Subang, Kab Majalengka, Kab Sumedang)	Menyatakan permohonan Pemohon sepanjang berkenaan dengan Dapil Jawa Barat 11 tidak dapat diterima
			KOTA BEKASI 2	Menolak permohonan Pemohon sepanjang berkenaan dengan Dapil Kota Bekasi 2 untuk seluruhnya
			KOTA BEKASI 6	Menyatakan permohonan Pemohon berkenaan dengan DPRD Provinsi Dapil Jawa Barat 10 dan DPRD Kota Dapil Bekasi 6 ditarik kembali
5	NASDEM	199-05-12/ARPK-DPR-DPRD/PAN.MK/07/2019	JABAR IX (Kab. Subang, Kab. Sumedang, dan Kab. Majalengka)	1. Menyatakan Permohonan Pemohon II untuk DPR RI Dapil Jawa Barat IX gugur;
				2. Menolak permohonan Pemohon I untuk DPR RI Dapil Jawa Barat IX;
			KAB. BEKASI 2	1. Mengabulkan sebagian permohonan Pemohon I sepanjang menyangkut perolehan suara untuk Calon Anggota DPRD Kabupaten Dapil Bekasi 2;
				2. Membatalkan Keputusan Komisi Pemilihan Umum Nomor 987/PL.01.8- Kpt/06/KPU/V/2019 Tentang Penetapan Hasil Pemilihan Umum Presiden dan Wakil Presiden, Anggota Dewan Perwakilan Rakyat, Dewan Perwakilan Daerah, Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Provinsi, dan Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Kabupaten/Kota Secara Nasional Dalam Pemilihan Umum Tahun 2019 bertanggal 21 Mei 2019, sepanjang menyangkut perolehan suara untuk Calon Anggota DPRD Kabupaten Dapil Bekasi 2;
				3. Memerintahkan Termohon (Komisi Pemilihan Umum) untuk melakukan penyanggahan data pada Formulir C1 dengan Formulir Model C1 Plano untuk 322 TPS-TPS di Desa Telaga Murni, Kecamatan Cikarang Barat, Kabupaten Bekasi, yang belum dilakukan penyanggahan data sesuai dengan kesepakatan tanggal 23 April 2019, dalam waktu 14 (empat belas) hari kerja setelah pengucapan putusan ini;
				4. Memerintahkan Komisi Pemilihan Umum untuk membuat rekapitulasi perolehan suara secara keseluruhan dengan menggabungkan hasil penyanggahan data di 75 TPS, ditambah dengan TPS-TPS yang sebelumnya belum dilakukan penyanggahan data Formulir C1 dengan Formulir C1 Plano di Desa Telaga Murni, Kecamatan Cikarang Barat, Kabupaten Bekasi, yang kemudian dibuat rekapitulasi secara keseluruhan perolehan suara untuk Calon Anggota DPRD Kabupaten Dapil Bekasi 2;
				5. Memerintahkan kepada Komisi Pemilihan Umum untuk menetapkan perolehan suara hasil rekapitulasi sebagaimana angka 7 di atas tanpa perlu melaporkan kepada Mahkamah;
7. Memerintahkan kepada Badan Pengawas Pemilihan Umum untuk melakukan pengawasan dalam pelaksanaan penyanggahan data sebagaimana angka 6 di atas;				

				8. Memerintahkan kepada Kepolisian Negara Republik Indonesia atau jajarannya untuk melakukan pengamanan proses penyandingan data perolehan suara tersebut sesuai kewenangannya.
			KAB. BOGOR 4	Menolak permohonan Pemohon I untuk DPRD Kabupaten Dapil Bogor 4;
			KAB. MAJALENGKA 5	Menyatakan Permohonan Pemohon I untuk DPRD Kabupaten Dapil Majalengka 5 tidak dapat diterima;
6	BERKARYA	221-07-12/ARPK-DPR-DPRD/PAN.MK/07/2019	JABAR I (Kota Bandung dan Kota Cimahi)	Menyatakan permohonan Pemohon gugur.
			JABAR II (Kab Bandung dan Kab Bandung Barat)	
			JABAR V (KAB BOGOR)	
			JABAR VI (KOTA BEKASI DAN KOTA DEPOK)	
			JABAR VII (Kab. Bekasi, Kab. Karawang, dan Kab. Purwakarta)	
			JABAR VIII (Kab. Indramayu, Kab. Cirebon dan Kota Cirebon)	
			JABAR IX (KAB. SUMEDANG, KAB MAJALENGKA, DAN KAB SUBANG	
			JABAR X (KAB CIAMIS, KOTA BANJAR, KAB PANGANDARAN DAN KAB KUNINGAN)	
			JABAR XI (Kab. Garut, Kab. Tasikmalaya dan Kota Tasikmalaya)	
7	PKS	10-08-12/ARPK-DPR-DPRD/PAN.MK/07/2019	JABAR VII (Kab. Bekasi, Kab. Karawang, dan Kab. Purwakarta)	Menyatakan permohonan Pemohon sepanjang berkenaan dengan Dapil Jawa Barat VII tidak dapat diterima
			KAB. INDRAMAYU 3	Menolak permohonan Pemohon sepanjang berkenaan dengan Dapil Indramayu 3

8	PPP	102-10-12/ARPK-DPR-DPRD/PAN.MK/07/2019	JABAR III (Kab. Cianjur dan Kota Bogor)	Menolak permohonan Pemohon untuk selain dan seluruhnya
			KAB. BOGOR 2	Mengabulkan penarikan permohonan Pemohon sepanjang menyangkut Daerah Pemilihan DPRD Kabupaten Bogor 2;
			KAB. BEKASI 3	Menyatakan permohonan Pemohon sepanjang menyangkut Daerah Pemilihan DPRD Kabupaten Bekasi 3 tidak dapat diterima;
			KOTA. SUKABUMI 3	Menolak permohonan Pemohon untuk selain dan seluruhnya
			KOTA BEKASI 2	Menolak permohonan Pemohon untuk selain dan seluruhnya
9	PSI	202-11-12/ARPK-DPR-DPRD/PAN.MK/07/2019	JABAR 1 (Kota Bandung dan Kota Cimahi)	Menolak permohonan Pemohon untuk seluruhnya
10	PAN	123-12-12/ARPK-DPR-DPRD/PAN.MK/07/2019	JABAR VIII (Kab. Indramayu, Kab. Cirebon dan Kota Cirebon)	Menolak permohonan Pemohon untuk selain dan selebihnya
			JABAR XI (Kab. Garut, Kab. Tasikmalaya dan Kota Tasikmalaya)	Menyatakan permohonan Pemohon berkenaan dengan Dapil DPR RI Jawa Barat XI gugur.
			Jabar 15 (kota tasikmalaya dan kab tasikmalaya)	Menyatakan permohonan Pemohon berkenaan dengan Dapil DPRD Provinsi Jawa Barat 15 tidak dapat diterima.
			KOTA CIMAHI 2	Menyatakan permohonan Pemohon berkenaan dengan Dapil DPRD Kota Cimahi 2 tidak dapat diterima.

11	DEMOKRAT	47-14-12/ARPK-DPR-DPRD/PAN.MK/07/2019	JABAR I (Kota Bandung dan Kota Cimahi)	Menyatakan permohonan Pemohon berkenaan dengan Dapil DPR RI Jawa Barat I ditarik kembali;
			JABAR 9 (Kab. Bekasi)	Menolak permohonan Pemohon sepanjang Dapil DPRD Provinsi Jawa Barat 9
			KAB. KUNINGAN 1	Menyatakan permohonan Pemohon sepanjang berkenaan dengan Dapil DPRD Kabupaten Kuningan 1 tidak dapat diterima;
			KAB. INDRAMAYU 3	Menyatakan permohonan Pemohon sepanjang berkenaan dengan Dapil DPRD Kabupaten Indramayu 3 tidak dapat diterima;
			KOTA DEPOK 2	Menyatakan permohonan Pemohon berkenaan dengan DPRD Kota Depok 2 ditarik kembali;